

# *Le Parlatino commence une réunion au sommet au Panama centrée sur le Covid-19*

---



Panama, 11 février (RHC) La XXVI<sup>e</sup> Assemblée Ordinaire du Parlement Latino-Américain et Caribéen (Parlatino) s'est ouverte ce vendredi avec la pandémie de Covid-19 comme axe central des premières délibérations.

À cette occasion, la réunion au sommet sera aussi l'occasion d'élections des nouvelles autorités du Bureau et du Conseil consultatif pour la période 2022-2024.

La cérémonie protocolaire d'ouverture du forum a inclus le hissage du drapeau du Panama et celui du Parlatino.

Le grand rendez-vous de l'organisme, composé de congrès et d'assemblées nationales de 23 pays latino-américains, prévoit également la photo officielle des délégations présentes et des invités spéciaux, ainsi que le discours de bienvenue de la ministre des Affaires étrangères du Panama, Erika Mouynes.

Dans le cadre de la rencontre, une conférence magistrale de la secrétaire exécutive de la Commission économique pour l'Amérique latine et les Caraïbes (Cepal) Alicia Bárcena est prévue.

Le sénateur chilien Jorge Pizarro, qui doit terminer son mandat de président du Parlatino, présentera lui aussi un rapport sur les activités des organes de l'institution, créée à Lima, au Pérou, il y a 57 ans pour défendre la démocratie et l'intégration continentale .

Les activités de cette législature ont commencé mercredi dernier avec les rencontres des commissions permanentes et la directive des commissions. Ils ont également inauguré une bibliothèque moderne, un

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/285866-le-parlatino-commence-une-reunion-au-sommet-au-panama-centree-sur-le-covid-19>



**Radio Habana Cuba**